ADVIERTEN DIPUTADOS LOCALES

Presupuesto en 2023 será austero y humano

ADRIANA GARCÍA SÁNCHEZ

Los grupos parlamentarios coincidieron en que atenderán la violencia

os diputados de la 61 Legislatura local señalaron que ana-lizarán el presupuesto 2023, a fin de que este sea responsable, austero y humano, pues aseguraron que trabajan en favor de la ciudadanía.

En ese sentido, legisladores de Morena advirtieron que no aprobarán más financiamiento de deuda sin conocer las obras específicas, ya que debe haber transparencia.

Durante la sesión de apertura del segundo periodo ordinario de sesiones en el Congreso local, los grupos parlamentarios dieron a conocer su agenda de trabajo. Coincidieron en que atenderán los temas de violencia en general y de genero, seguridad, salud para los mexiquenses, economía postCovid-19, entre

El PRD y Morena prevén apoyar las ENRIQUE JACOB propuestas de matrimonios igualitarios; en tanto que PAN y PRD van por los go-

ENCABEZA PRI

Cabe mencionar que en este período, la do fortalezcamos mesa directiva para el segundo periodo estarà encabezada por el priista Enrique Jacob Rocha.

En la vicepresidencia fueron elegidas las diputadas Edith Marisol Mercado y Maria de los Ángeles Davila Vargas.

Por su parte, María Elida Castelán Mondragón, Stlvia Barberena y Claudia Dessiere Morales Robledo fungirán como secretarias.

En su oportunidad, Jacob Rocha expresó que son varias las acciones a de sarrollar en el segundo año de labores y la ciudadanía demanda un trabajo responsable, ejemplificó el caso de la recepción del quinto informe de labores del gobernador y la glosa del mismo.

Será un sano ejercicio de transparencia y rendición de cuentas", sostuvo.

Además, se contempla que el análisis del paquete fiscal será bajo una política económica responsable y también de austeridad.

También dijo que se considera que en 2023 habra elección de gobernador y se convocará a los ciudadanos y ciudadanas a participar.

La agenda legislativa, citó, se encuentra encaminada a la economia y



En el Congreso local se aperturó el segundo periodo ordinario de sesiones.

PRESIDENTE DE LA MESA DIRECTIVA

"Hago votos para que en este perionuestra convicción de lograr una política que privilegia el desarrollo".



AZUCENA CISNEROS COSS,

"Ponemos límites al endeudamiento y promoveremos la estabilidad".

desarrollo de la entidad.

Por su parte, el coordinador del grupo parlamentario de Movimiento Ciudadano, Martín Zepeda, expresó que esa bancada prevé impulsar una nueva ley de movilidad en el Estado de México.

De igual manera, trabajar en temas de seguridad vial, derechos humanos, protección de periodistas y afrodescen dientes, segundad, despenalización del aborto y la productividad legislativa.

El legislador exhortó a un diálogo untual e incluyente y no enfocarse en emas personales

En su oportunidad, la coordinadora del grupo parlamentario del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), Maria Luisa Mendoza, dio a conocer la agenda legislativa de esa bancada, la cual está integrada por el cuidado del medio ambiente y del campo, adultos mayores, democracia y seguridad.

'Hagamos de este recinto un lugar de credibilidad, por supuesto que se vendrán tiempos electorales", indicó.

El coordinador del grupo parlamentario del PT, Sergio García Sosa, destacó lo importante del trabajo plural.

Recordó que se avecina un proceso electoral en 2023 y pidió desechar las prácticas añejas, las cuales poco abonan a la democracia.

En su oportunidad, el coordinador del PRD, Omar Ortega Álvarez, afirmó que su bancada impulsará los gobiernos de coalición.

"Diputados y diputadas es importante darle prioridad a los gobiernos de coalición, es una propuesta que promueve la democratización del poder y la gobernabilidad. Seamos abiertos a la pluralidad a un gobierno más sencillo v

Además, atenderán temas de la violencia vicaria y de género, continuará el impulso de los matrimonios igualitarios, la Ley Camila, el uso de bicicletas, los crimenes de odio, protección animal y vida parlamentaria

La diputada Ingrid Schemelensky Castro, a nombre de la bancada del PAN, coincidió con Ortega en promover los gobiernos de coalición.

También tendrán en agenda temas de salud enfocadas a médicos de calidad, atención integral de enfermedades y atenderán la deserción escolar

El coordinador del grupo parlamentario del PRI. Elfas Rescala Jiménez, opinó que la unidad debe ser un eje central en el trabajo legislativo en favor de la ciudadanía.

Además de dejar de lado los intereses personales y anteponer el de ciudadanías mexiquenses

"Hoy les digo a los empresarios, a los obreros, a la clase trabajadora, a las asociaciones de la sociedad civil, a los médicos, a los profesionistas, a los jóvenes y a los niños que la agenda legislativa del grupo parlamentario del PRI es caminar del brazo de todos ustedes" sostuvo.

Para cerrar las intervenciones, a ombre del grupo parlamentario de Morena, Azucena Cisneros Coss afirmó que es importante que los mexiquenses tengan un gasto eficiente

Advirtió que no aprobarán deuda sin transparentar y sin conocer las obras que se han realizado con los recursos de LEGISLATURA INICIA SU TERCER PERIODO

Bajo lupa el presupuesto y el informe del Edomex

Oposición advierte que revisarán que los recursos no se vayan a programas clientelares

GERARDO GARCÍA

En el arranque del tercer período ordinario de sesiones de la 61 Legislatura mexiquense, las bancadas de oposición advirtieron que revisarán el presupuesto 2023 para que no vaya a programas clientelares y condicionaron la contratación de nueva deuda.

Reconocieron pendientes como la discusión de matrimonios igualitarios y la baja productividad legislativa.

El grupo parlamentario de Morena dejó claro que revisarán la rendición de cuentas y que evaluarán el proyecto de presupuesto para el siguiente año, en donde analizarán mucho el tema de asignación y fiscalización.

Azucena Cisneros Coss adelantó que vigilarán que los recursos no respondan a una asignación clientelar ni haya corrupción.

Amagó con que no aprobarán deuda, si no transparentan su aplicación y conozcan las obras en las que se destinarán.

"Vigilaremos la correcta asignación de los recursos, el eficaz y eficiente gasto público... seremos implacables y responsables en la asignación y fiscalización. "Pondremos límites al endeuda-

miento y promoveremos la estabilidad y crecimiento económico sostenido, incluyente", comentó. Desde el PT, el diputado Sergio

García Sosa hizo hincapié en que buscará mecanismos para impedir que los recursos se usen como apoyos clientelares y analizarán las acciones que el gobierno ha realizado para reconocer aciertos y documentar fallas.

Iniciativas congeladas

Omar Ortega Álvarez, coordinador del PRD, aseguró que siguen rezagados en el desempeño y eso afecta los derechos de la sociedad mexiquense, además hace falta la aprobación de temas que han permanecido en la congeladora entre ellos los matrimonios del mismo sexo.

"Los exhorto a que sea el debate objetivo y el diálogo lo que siga prevaleciendo sobre cualquier color o postura partidista, juntas y juntos, propiciemos las herramientas necesarias y fomentemos la democratización de cada uno

de los espacios", aseguró. Mientras que el coordinador de Movimiento Ciudadano, Martín Zepeda Hernández, reconoció la poca productividad legislativa, por lo que deben redoblar esfuerzos y conminó a sus compañeros a dar la

cara ante temas complicados como el matrimonio igualitario, protección a periodistas y aborto.

Dejemos de dar largas a la sociedad y aprobemos los asuntos de vital importancia; aquí les digo, es tarea de la bancada naranja y de todos dar respuesta", dijo.

La coordinadora del Verde, María Luisa Mendoza Mondragón, expresó que es hora del trabajo y no de la grilla, de hacer equipo para lograr las metas y no perder el rumbo del Estado de México.

La legisladora del PAN, Ingrid Krasopani Schemelensky Castro, dijo que irán por impulsar el diálogo abierto y constructivo con el Ejecutivo estatal, pero también con temas para la democracia abierta y llamó al debate fraterno al interior del Congreso.

"Para que las propuestas de iniciativa, para la aprobación de leyes, decretos y puntos de acuerdo se den en un debate fraterno con la deliberación razonada, justa y necesaria bajo un contexto de respeto e intercambio de opiniones que nos permitan resolver conforme a nuestros principios, doctrina y plataforma política, aún en las discrepancias", enfatizó.

Ofrece diálogo

El coordinador priista, Elías Rescala Jiménez, pidió unidad para todas las bancadas para enfrentar los retos que tiene la entidad, además de reconocer que el diálogo es la vía para encontrar las soluciones, por lo que habrá disposición de construir acuerdos para la población.

El tercer periodo ordinario está previsto hasta el 18 de diciembre, en donde tocará recibir la glosa del Quinto Informe de Gobierno, así como el Paquete presupuestal 2023 y la emisión de la convocatoria para la elección a gobernador.



 Diputados coincidieron en condicionar la contratación de nueva deuda. Foto especial